

まちの話題



1月21日(土)

10周年を迎え、さらに羽ばたく

平成14年度に開校した翼小学校が10周年を迎え、記念式典が開催されました。式典では初代校長、PTA会長らの話を交えて開校当時を振り返った後、今後の学校づくりの指針となる校歌の作詞・作曲者である清澤久恵さんを指揮に招き、4年生が素晴らしい歌声を披露しました。

六角英彰校長は、「“未来に羽ばたく翼を自分で育てる”というのが私たちの目指す子どもたちの姿です。問題場面やピンチのときに、ずっと立ち止まつたり泣き続けているのではなく、これまで学習・経験してきたことを総動員して、意思決定し、実行できる子どもを、学校・家庭・地域が一体となって育てていきたいと思います。」と、子どもたちへの想いを語ってくださいました。



1月26日(木)

文化財防火デー 消火訓練を実施

昭和24年1月26日、現存する世界最古の木造建築物である法隆寺の金堂壁画が焼損したことから、昭和30年にこの日が「文化財防火デー」と定められました。文化財を火災・震災などの災害から守るため、この日を中心に、毎年全国的に文化財防火運動が実施されています。

高浜市でも、市指定文化財2件を所有している田戸社(田戸町)において、消防署の指導のもと神社関係者が消火訓練を実施しました。今後も文化財愛護のより一層の高揚と、防災意識の啓発を図っていきます。

問合せ先 市役所文化スポーツグループ

☎52-1111(内線330)

夕カハマ物語 制作現場から

市民による市民のためのドラマ「タカハマ物語(仮称)」に関する情報を
お知らせします。

公式ホームページ <http://takahamamonogatari.com/>

|| 1月14日(土) 謎のたこ焼き屋、出現?

Tボート前に突如開店した行列のできるたこ焼き屋、たこ浜。空き店舗をお借りし、1日限定でたこ焼き屋として撮影に使用させていただきまし。

今回の撮影には、メインキャストとたこ浜の店員のほかにも40人以上のエキストラさんにお出でいただきました。今回のエキストラは昨年7月に行なったオーディションに参加された皆さんですが、タカハマ物語では、撮影を見学している方にご協力をうながすこともあります。見学可能な撮影は事前にホームページで告知しますので、興味のある方はぜひお越しください! ※撮影中はお静かにお願いします。また、現場スタッフの指示に従ってください。

